



RAPPORT DE LA COMMISSION FÉMININE SAISON 2024 -2025

Pour ce début du nouveau mandat judo féminin gersois continue sur sa bonne lancée. Il concrétise même son bon développement avec cette année la participation de l'équipe minime au championnat de France. A noter que l'équipe était presque complète et qu'il y avait même une commissaire et une arbitre. Le Gers a donc un bon vivier de féminines !

Une nouvelle édition des Dartagnettes a eu lieu comme chaque année à la Rethourie. Une petite édition cette année, puisque seulement 31 participantes ont été réparties dans quatre équipes. Il y avait pourtant 50 inscrites. Ce fut quand même une belle édition et de plus en plus de clubs participent, ce qui est un bon point. Samatan remporte à nouveau la coupe du club le plus féminin.

Coralie Carsana